

ingresos actuales, pero para el caso una transformación lejos de la extracción contaminante.

El problema es que esa postura, propicia para los discursos rimbombantes, no ha sido consciente de las necesidades de la empresa. Mientras Colombia sigue dando pasos aletargados hacia la transición energética, el mundo sigue ligado a los combustibles fósiles y **Ecopetrol** ha sido golpeada por tanta incertidumbre. La peor señal llegó el año pasado, cuando, con intervención del presidente Petro, se echó para atrás una compra aprobada por la junta directiva. Luis Alberto Zuleta y Juan José Echavarría renunciaron en clara protesta, y sus preocupaciones no fueron escuchadas.



Columnistas
El presidente, su bandera y el Consejo de Estado
3 abr 2025 - 12:05 a. m.



Columnistas
Combatir criminales dejando que apoyen votar por los rebeldes
3 abr 2025 - 12:04 a. m.



Edit
Se los
3 ab

Hoy tenemos, entonces, a **Ecopetrol** en una crisis de identidad. Sus ingresos siguen siendo dependientes de la extracción de hidrocarburos, pero desde la Casa de Nariño hay órdenes vagas de llevar a cabo una transformación estructural a la carrera. El problema es que Colombia, por supuesto, no está ni cerca de lograr sustituir los ingresos que la empresa le deja a la nación. Eso tiene que entrar en diálogo con las justas preocupaciones por la emergencia climática.

¿Cuál es el rol, entonces, de los miembros de la junta? Nos parece claro que lo más importante es llevar a cabo un trabajo técnico que garantice la sostenibilidad presente y futura de **Ecopetrol**. No pueden seguir ocurriendo situaciones como la del año pasado, con decisiones tomadas con criterio político a último momento. La conversación con Presidencia debe ser de respeto, por supuesto, y de reconocer que el Estado es el mayor accionista, pero también que **Ecopetrol** es una empresa que necesita tomar decisiones inteligentes en medio de un mercado cada vez más difícil. Menos discursos y más reflexiones pragmáticas. ¿Estarán a la altura?

¿Está en desacuerdo con este editorial? Envíe su antieditorial de 500 palabras a antieditoriales@espectador.com

Newsletters

Todos los martes

EE Opinión

Las opiniones de nuestros columnistas que más generaron debate en la semana.

Ingresar tu correo electrónico

Inscríbete

Al inscribirte, aceptas nuestros [T y C](#) y nuestra [Política de privacidad](#).

Nota del director. Necesitamos lectores como usted para seguir haciendo un periodismo independiente y de calidad. [Considere adquirir una suscripción digital](#) y apostémosle al poder de la palabra.

Por El Espectador



Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la transparencia y el periodismo de confianza.

Conoce más >

Temas recomendados:

Ecopetrol

Gustavo Petro

Ricardo Roa

Luis Alberto Zuleta

Juan José Echavarría

Síguenos en Google Noticias



¿Qué opinas sobre esta noticia?

[Suscríbete](#) o [inicia sesión](#) para comentar y ser parte de la conversación.

Atenas (06773) • Hace 23 minutos

Flojo editorial pa 'tan asaz importante asunto' o trascendental tema de importancia nacional: de cómo en este putrefacto circo sistemática/ están acabando con la principal empresa del Estado, **Ecopetrol**. Lo expuesto ya lo sabemos, eso es cuento viejo y mal contado. De la principal fuente de recursos q' tiene la economía del país, el 55%, se requería un texto más agresivo y contundente. O cómo explicar q' en 2024 perdió el 21.7% o su calada en bolsa o cerrar la exploraciones. Atenas.

0

Las noticias de Editorial hoy



Editorial

Los bosques, otras víctimas del abandono estatal

Por El Espectador

4 abr 2025 - 12:00 a. m.



Comienza el 2025 con los CFDs más exitosos.

La IA opera 24/7, sin perder oportunidades.

financcfnd | Patrocinado

Registrarse



Aprovecha esta oportunidad de inversión.

financcfnd | Patrocinado

Lo que es tendencia



Fútbol mundial

1 Escándalo en el VAR: árbitro fue captado revisando apuestas en pleno partido



Suscriptores Columnistas

2 La falsa esperanza de ChatGPT



Ambiente

3 Uno de los lagos más grande del mundo se está volviendo verde



Columnistas

4 Cuba, ayer y hoy

